

令和5年度 中海中学校 学校だより



かすかみ



令和5年 5月8日
校長 松本 香薫

「凡事徹底」(ほんじてってい)

ゴールデンウィークが終わりました。どんなふうに過ごしましたか。それぞれにいろんな過ごし方があったかと思いますが、連休が終わって、気分一新。今日からまた学校生活が再開します。休みが続くと、生活がだらけがちになります。しかし、集中して勉強したり、運動したりするためにも、そして病気やけがの予防にも、生活リズムが整っていることがとても大切です。学校生活に合わせ、生活リズムを整えていきましょう。



「凡事徹底」という言葉があります。特別なことではなく、ごく平凡なこと、当たり前のことをやり抜くという意味です。この「凡事徹底」は、学校生活を送るうえでとても大事な考え方です。「繰り返しやり続ける」ことが重要なのです。

イチロー選手の名言の中に「小さいことを積み重ねることが、とんでもない所に行くただ一つの道」とあります。また、「特別なことをするために特別なことをするのはない、特別なことをするために普段どおりの当たり前のことをする。」とも、彼は言っています。毎日の地道な積み重ねが、大リーグという夢の舞台で活躍した偉大な彼をつくったのです。

私たちは、時として日常生活の中で、小さなことをおろそかにしがちになりますが、誰にでもできる凡事を徹底してやり抜く姿勢が何よりも大切だと思います。

毎日の学校生活で、何気ない当たり前のことに意識を向けてみましょう。「授業」「挨拶」「整理整頓」「清掃」「思いやり」などにおける当たり前のことを磨き上げていきましょう。

成果をあげる人とあげない人の差は才能ではない。
いくつかの習慣的な姿勢と基礎的な方法を身につけているかどうかの問題である。
- ピーター・ドラッカー - (経営学者)

表彰の記録

○小松市中学校体育大会

〔卓球〕女子団体1位

女子個人3位 織田瑞稀

〔バレーボール〕女子2位

〔バドミントン〕男子個人3位 竹中 獅

○石川県空手道選手権

中学2年生男子 形の部、組手の部

いずれも 優勝 西 優歩

任命式・生徒総会

4月24日（月）、任命式と生徒総会がありました。

任命式では、生徒会執行部・議長・副議長・専門委員長、学級会役員を任命しました。どの生徒の返事にもやる気を感じられました。集団をまとめ、引っ張るということは大変なことかと思いますが、その役割と責任を意識し、しっかりと取り組んでほしいと思います。

続いて行われた生徒総会では、提案する執行部と委員長、進行を努めた議長と副議長、質問や意見を述べた生徒の皆さん、議事録を読み上げた書記、どの姿もとても立派でした。そして、何より、全校生徒の皆さんがしっかりと聞き、生徒会活動、中海中学校をよりよいものにしようと考え、聞いている姿もとても良かったです。誰かに任せるのではなく、一人一人が参画意識を持って生徒会活動に取り組んでいきましょう。

写 真

写 真

写 真

授業参観・育友会総会・学年懇談会

4月26日（水）、あいにくの雨となりましたが、平日の午後というお忙しい中、多くの保護者の皆様に足を運んでいただきました。おかげさまで、総会も無事に終わり、令和5年度の育友会活動のスタートを切ることができました。

今年1年間、よろしくお願いいたします。

写 真

授業参観のようす

Time is money

～めりはりをつけて行動しよう～

（R5前期 3年リーダー会目標）

1階から2階への階段の踊り場に、3年生のリーダー会目標が貼ってあります。日本語に訳して「時は金なり」。これを目標にした3年生に、今年の意気込みを感じます。今年1年は、何をするにも「最後の」がついてきます。そして、3月にはそれぞれが自分で選んだ進路に向かって進んでいかなければなりません。充実した毎日となることを願っています。

5月の主な予定

8日（月）～19日（金）

衣替え移行期間

11日（木）全国学力調査

「話すこと」（3年）

24日（水）～26日（金）

3年修学旅行 広島・神戸・大阪

24日（水）1, 2年遠足

31日（水）6月1日（木）

1学期中間テスト

